
Herr Müller verweist auf die Modifizierung des Beschlussvorschlages im Betriebsausschusses. 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


